



El Ayuntamiento agradece la colaboración voluntaria de la población en la respuesta al llamamiento para realizar las prueba PCR

Un total de 3.341 beasaindarras han pasado en tres días por la infraestructura de pruebas PCR ubicada por el Departamento de Salud en el frontón del Paseo de Gernika

Ante el aumento de positivos por la incidencia del Covid 19 en Beasain en las últimas semanas, el Departamento de Salud tomó la decisión de realizar un cribado masivo en el municipio. El objetivo era poder tener una fotografía lo más real posible de la situación del contagio para saber si había que tomar nuevas medidas para reducir su propagación.

La situación de los últimos días ha obligado ya a las autoridades supramunicipales a adoptar estas medidas especiales. No obstante, el Ayuntamiento de Beasain ha valorado positivamente la respuesta de la

ciudadanía a la convocatoria de pruebas PCR. Tras la invitación del Ayuntamiento a participar, la respuesta dada por la ciudadanía muestra el grado de concienciación ante la enfermedad.

En las pruebas PCR, que han durado tres días, han participado 3.341 personas. Aunque en un principio se convocó al sector poblacional de entre 13 y 40 años, también se dio la oportunidad al resto de los y las beasaindarras que podían tener voluntad de realizar la prueba, y la respuesta ofrecida ha sido digna de felicitar.

Según los datos facilitados por el Departamento de Salud, las pruebas y resultados realizados día a día han sido los siguientes:

Lunes 26 de octubre: 936 pruebas

Martes 27 de octubre: 1.085 pruebas

Miércoles 28 de octubre: 1.320 pruebas

Los datos de positivos los ofrece el departamento de Sanidad en su informe diario.

```
jQuery("#share441") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text:
"Agradecimiento a la población por la respuesta dada al llamamiento
para realizar la prueba PCR", url: "https://www.beasain.eus/es/gobiern
o-municipal-noticias/3377-herritarrei-eskertza-pcr-probak-egiteko-
deialdiari-emandako-erantzunagatik-2"},{ share: "facebook", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-notic
ias/3377-herritarrei-eskertza-pcr-probak-egiteko-deialdiari-emandako-
erantzunagatik-2"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "http
s://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3377-herritarrei-
eskertza-pcr-probak-egiteko-deialdiari-emandako-erantzunagatik-2"},{
share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text:
"Agradecimiento a la población por la respuesta dada al llamamiento
para realizar la prueba PCR", url: "https://www.beasain.eus/es/gobiern
o-municipal-noticias/3377-herritarrei-eskertza-pcr-probak-egiteko-
deialdiari-emandako-erantzunagatik-2"},{ share: "email", label: "E-
mail", shareIn: "self", text: "Agradecimiento a la población por la
respuesta dada al llamamiento para realizar la prueba PCR", url: "http
s://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3377-herritarrei-
eskertza-pcr-probak-egiteko-deialdiari-emandako-erantzunagatik-2"},{
share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text:
"Agradecimiento a la población por la respuesta dada al llamamiento
para realizar la prueba PCR", url: "https://www.beasain.eus/es/gobiern
o-municipal-noticias/3377-herritarrei-eskertza-pcr-probak-egiteko-
deialdiari-emandako-erantzunagatik-2"},] });
```